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is a surcharge of $5.00 for all foreign memberships. Contributions over 
and above membership fees are welcome, and are tax-deductible. Please 
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L'abonnement annuel est payable aux prix suivantes: etudiant, 15,00 $; 
individuel/famille, 30,00 $; organisation/societe!institut, 50,00 $; 
bienfaiteur, 20,00$ (plus un don d 'au moins 100,00 $).II y a des frais 
additionnels de 5,00 $pour les abonnements etrangers. Les contribu­
tions au-dessus de l'abonnement annuel sont acceptees et deductibles 
d'imp6t. Veuillez s.v.p. faire le cheque ou mandai poste payable a l'ordre 
de SEAC et l'envoyer a Ia Case postale 2302, succursale D, Ottawa 
(Ontario) KIP 5W5. 

The Society for the Study of Architecture in Canada is a learned society devoted to 
the examination of the role of the built environment in Canadian society. Its member­
ship includes structural and landscape architects, architectural historians, urban his­
torians and planners, sociologists, folklorists, and specialists in such fields as heritage 
conservation and landsca pe history. Founded in 1974, the Society is currently the sole 
national society whose focus of interest is Canada 's built environment in all of its 
manifestations. 
La Societe pour !'etude de !'a rchitecture au Canada est une soc iete sava nte qui se con­
sacre a l'ex.1men du r61e que joue l'environnement bati dans Ia socie te ca nadienne. 
Parmi ses membres, on retrouve des ingenieurs en structure, des architectes de 
paysage, des historiens en architecture et en urbanisme, puis des urbanistes, des 
sociologues, des folkloristes et des specialistes dans des domaines tels Ia preservation 
du patrimoine et l'histoire du paysage. Fondee en 1974, Ia Societe est prcsentement Ia 
seule association nationale dont l 'interCt se concentre sur l'environnement b3ti du 
Canada so us toutes ses formes. 


